



Bridgeverband Nordhessen

Ressort Öffentlichkeitsarbeit

Dr. Hans-Ulrich Hauschild

Tel. 0641/41769

Mobil: 0171/5321882

An Steins Garten 6 B

35394 Gießen

Gießen, 12.06.07

An die Bridge-Clubs Nordhessen

Nachrichtlich: Bridgeverband Hessen, Herrn Schroeder über Herrn Pauly

Betr. : Hessische Teammeisterschaft am 7.10. 07 in Gießen-Rödgen – Vorankündigung – zugleich Einladung

Sehr geehrte Damen und Herren,

**am 7.10.07, 11.00 Uhr, finden in Gießen-Rödgen, Bürgerhaus,
die 4. Hessischen Teammeisterschaften**

statt.

Die Veranstaltung hat also jetzt schon eine gute Tradition. Teilnehmen können Mannschaften aus den beiden hessischen Bridgeverbänden („Nordhessen“ und „Hessen“). Die Vereine können Ihre Mannschaften in diesem Fall auch vereinsübergreifend zusammenstellen. Jedoch: nur eine Mannschaft pro Verein. Die Turnierleitung liegt wiederum in den Händen von Robert F. Schorling.

Anmeldungen bitte über Wilfried Fernau praesident@bv-nordhessen.de oder Dr. Hans-Ulrich Hauschild dr.hauschild@gmx.net

Die Veranstalter, also die Verbände von Nord- und Südhessen, erbitten einen Beitrag Euro 20 pro Person, der für die Deckung der Kosten der Veranstaltung und für ein Mittagsbuffet erhoben wird. Teilen Sie mir bitte auch mit, ob Sie nachmittags ein Stück Kuchen essen wollen (nicht im Preis inbegriffen).

Ihre Anmeldungen wollen Sie bitte möglichst früh, bis 10.9.07., vornehmen, damit wir einen Überblick bekommen. Dieser ist unbedingt erforderlich für die Planungen am Spielort hinsichtlich Ihrer Versorgung.

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und bitten die Verantwortlichen der Nordhessischen Vereine, bei ihren Mitgliedern für eine Teilnahme zu werben. Der Präsident des Bridgeverbandes Hessen wird freundlich gebeten, diese einladende Vorankündigung an seine Vereine weiter zu reichen.

Wir werden Sie nach dem o.g. Anmeldetermin ggf. noch einmal an diese Veranstaltung erinnern. Bis dahin

mit freundlichen Grüßen

Wilfried Fernau
Präsident des Nordhessischen Bridgeverbandes

Dr. Hans-Ulrich Hauschild
Öffentlichkeitsarbeit

Hinweis: Sie erreichen Gießen-Rödgen vergleichsweise problemlos:

Von der A 5 kommend nehmen Sie die Abfahrt Reiskirchen, fahren auf der B 49 Richtung Gießen und folgen wenige hundert Meter vor Einfahrt in die Stadt nach rechts dem Schild Gießen-Rödgen. Dort ist das Bürgerhaus bestens ausgeschildert.

Über die Gießener Stadtautobahn: von Süden und Norden kommend nehmen Sie die Ausfahrt Gießen-Ursulum, dort ist Gießen-Rödgen schon ausgeschildert, zur Sicherheit: von Norden fahren Sie an der Ausfahrt rechts ab, von Süden links; von dort geradeaus bis zur nächsten Kreuzung mit Ampel, dort nach links Richtung Rödgen.